

EDITORIAL

Este número 7 de la revista Horizontes Pedagógicos, tiene un sentido esencial de distinción a personas que han venido aportando al desarrollo de la investigación dentro de la Corporación Universitaria Iberoamericana, y en especial a la Facultad de Educación.

Especialmente, este ejemplar quiere rendir homenaje al Doctor Jaime Rubio Angulo, fallecido a principios de este año y a todos los aportes que brindó a los profesores de la facultad y en especial al desarrollo y fortalecimiento del Grupo "Procesos Comunicativos en el Ámbito educativo".

Así mismo, este ejemplar centrado en la mirada hermenéutica, la cual trabajo y dejó en sus seguidores el profesor Rubio, este número pretende realizar en algunos de sus artículos una pregunta por el ser en el mundo, su horizonte histórico y su responsabilidad con el contexto y con la vida.

De igual manera la Facultad de Educación presenta aportes en la línea de Pedagogía y Diversidad de la Facultad de Educación, con el texto de la profesora Olga Bejarano y otros documentos de gran claridad hacia los procesos investigativos en el orden social, como el de la profesora Luz Marina Suaza sobre el conflicto y los artículos de investigación del profesor Lisandro Soto sobre el Estado. Sin olvidar los artículos de investigación de la línea de lúdica de Carlos Manrique, Mónica Cuervo y Doris Valero

Por último la facultad de Educación agradece el apoyo del Centro de Investigaciones, con el artículo del profesor Tulio Montes así como el de todas las personas y directivas que han prestado su colaboración a este proyecto iniciado por la Doctora Eloisa Vasco y continuado por la Doctora Constanza Alarcón desde la Decanatura de la Facultad de Educación de la Corporación Universitaria Iberoamericana.

Mónica Cuervo Prados

